

PROGRAMA OFICIAL DE ACTOS

Jueves, 11 de Octubre 2012

12.00 h. Volteo de campanas y disparo de cohetes.

19,30 h. Rezo del Santo Rosario.

20.00 h. Triduo en honor a la Virgen del Rosario. Santa Misa oficiada por nuestro Cura Párroco D. Alberto Guerrero Serrano. La Santa Misa será cantada por la Campana de Auroros de Javalí Viejo.

Viernes, 12 de Octubre 2012 (Festividad de la Virgen del Pilar).

12.00 h. Volteo de campanas y disparo de cohetes.

19,30 h. Rezo del Santo Rosario.

20.00 h. Triduo en honor a la Virgen del Rosario. Santa Misa oficiada por D. Francisco Gil Belchí, cura párroco de La Nora. La Santa Misa será cantada por la Campana de Auroros de Javalí Viejo.

Sábado, 13 de Octubre 2012

12.00 h. Volteo de campanas y disparo de cohetes.

19,30 h. Rezo del Santo Rosario.

20.00 h. Triduo en honor a la Virgen del Rosario. Santa Misa oficiada por nuestro Cura Párroco D. Alberto Guerrero Serrano. La Santa Misa será cantada por la Rondalla y Coro de la Hermandad de la Aurora.

Domingo, 14 de Octubre 2012

07.00 h. Despierta con volteo de campanas y disparo de cohetes.

08.00 h. Rosario de la Aurora. Comienza en la Iglesia Parroquial y sigue por las calles Rosario, Corredera, Carretera de Alcantarilla, Mayor y Plaza Fontes. Al finalizar cada Misterio del Rosario, las Campanas de Auroros participantes cantarán una Salve a la Virgen. Al finalizar el Rosario de la Aurora, se celebrará la Santa Misa oficiada por el Cura Párroco de Javalí Viejo. Las Campanas de Auroros volverán a cantar durante la celebración de la Misa. Finalizada la Santa Misa, se entregarán obsequios a las Campanas de Auroros invitadas.

10.30 h. Almuerzo popular para todos los asistentes en el local de la Primorosa.

19.00 h. Pasacalles por las distintas calles del pueblo, a cargo de la Banda de Música Los Frescos.

20.00 h. Solemne procesión con la imagen de la Virgen del Rosario, con el siguiente itinerario: Calle Rosario, Corredera, Carretera de Alcantarilla, Mayor y Plaza Fontes. Una vez en el templo, se cantará por parte de la Campana de Auroros, una Salve en su Honor.

PARTICIPACIÓN PREVISTA DE CAMPANAS DE AUROROS

Campana de Auroros "Virgen del Rosario" de Javalí Nuevo.

Campana de Auroros "Nuestra Señora del Carmen" de Rincón de Seca.

Campana de Auroros "Nuestra Señora del Rosario" de Rincón de Seca.

Hermandad de la Aurora "Nuestra Señora del Rosario" de Abanilla.

Campana de Auroros "Nuestra Señora del Rosario" de Santa Cruz.

Campana de Auroros "Virgen de la Aurora" de Alcantarilla.

Hermandad de la Purísima Concepción de la Copa de Bullas.

Campana de Auroros "Virgen del Rosario" de Las Torres de Cotillas.

Campana de Auroros "Virgen del Rosario" de Javalí Viejo.

CAMPANA DE AUROROS VIRGEN DEL ROSARIO JAVALI VIEJO- MURCIA



Consejería de Cultura, Juventud y Deportes
Dirección General de Promoción Cultural



AYUNTAMIENTO DE MURCIA
Concejalía de Cultura y Programas Europeos

HERMANDAD DE LA AURORA DE JAVALI VIEJO



FIESTAS DE LA AURORA

EN HONOR A

LA VIRGEN DEL ROSARIO



Domingo, 14 de Octubre 2012



FIESTA DE LA AURORA 2012 Hermandad de la Aurora Virgen del Rosario

Muchas son las tradiciones que nuestro pueblo ha sabido mantener, la mayoría de carácter religioso, todas importantes y con un denominador común, el interés y seguimiento que los vecinos de Javalí Viejo demuestran cuando se acerca el momento de su disfrute, cofradías de Semana Santa y hermandades como el Corpus Christi, Inmaculada Concepción o simplemente grupo de vecinos que se juntan para mantener vivas la devoción a la Virgen del Carmen o de la Fuensanta, hacen que tengamos la suerte de tener las mismas sensaciones y vivencias de nuestros antepasados, algo que evidentemente es importante.

Pero ahora toca hablar de la Virgen del Rosario y lo que representa para nuestro "Lugarico" y sobre todo para los auroros, que con su farol y su campana hacen que el mes de Octubre esté marcado en rojo en nuestro calendario, por que es un mes de vivencias, de experiencias tanto religiosas como musicales, pero que consiguen que nuestro pueblo sea conocido a nivel regional por su Encuentro de Campanas de Auroros. Todos los esfuerzos de un año se verán reflejado en estas fechas, esfuerzo realizado por los Hermanos Auroros que durante el año trabajan para que esta experiencia única se mantenga y tengan oportunidad de vivirla nuestras futuras generaciones como la estamos viviendo nosotros y la vivieron nuestros padres, ese es uno de sus mayores tesoros, que no se pierda esta tradición cultural y religiosa que va unida a nuestra historia.

Además de animar desde aquí a las Campanas de Auroros de nuestra Región de Murcia en su interés por que el "Canto de la Aurora" sea declarado como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO, algo merecido y que al final haría que nuestra huerta y nuestras tradiciones fueran conocidas fuera de nuestras fronteras, algo que ya ha conseguido el Consejo de Hombres de Buenos y a los que desde aquí felicito. Por tanto todos unidos a conseguir este objetivo posible y además necesario para preservar el "Canto de la Aurora" en nuestra huerta.

Y para despedirme agradecer a las campanas que van a participar en los actos programados y sobre todo a nuestra campaña a los que desde aquí dedico un fuerte abrazo y un saludo especial como alcalde de Javalí Viejo.

Alcalde de Javalí Viejo. José Francisco Navarro Serrano.



NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

Como cada año, celebramos la festividad de la Virgen del Rosario, tan arraigada y querida en nuestra parroquia, en nuestro pueblo.

Con toda la ilusión del mundo, los auroros, año tras año, preparan esta fiesta con un gran interés haciendo que su patrona sea venerada como se merece, engalanándola con sus mejores vestidos y adornos.

Celebrando esta fiesta, nos acordamos de la Madre de Dios que está puesta en medio de los hombres para que veamos en ella una auténtica cristiana, para que bajo su manto nos veamos protegidos del mal y para que imitándola nos ayude a sentirnos más hermanos y más hijos de Dios.

Esta festividad nos ayuda a recuperar la devoción al Rosario, esa práctica piadosa que nos estimula a ser contemplativos en medio del mundo, a meditar los misterios de la Redención, a compaginar los deberes naturales con los sobrenaturales, a unir el amor a Dios y a los hombres, a entretejer la vida cotidiana con la voluntad de Dios.

Los auroros son el corazón de esta devoción, pero ellos nos ayudan a todo el pueblo a preparar esta fiesta tan entrañable en Javalí Viejo; es mi deseo que les ayudemos con nuestra participación gozosa en esta labor tan importante.

D. Alberto Guerrero Serrano. Párroco de Javalí Viejo.

UNA LLAMADA DESDE EL CIELO

Como siempre que se acerca este tiempo, que nos lleva a pensar en las fiestas que esta Hermandad de la Aurora, dedica a la Virgen del Rosario, me da pie para que os invite desde este portal que me brinda el programa de fiestas, a que vivamos con el espíritu alegre y el sentimiento más avivado que de costumbre, porque se acercan unos días maravillosos en los que de una manera más íntima, cada auroro encuentra un poco el compendio de su manera de sentir y vivir, de un modo especial, ese sentimiento que hace de cada uno de nosotros una nueva esperanza por alcanzar y poseer su paz interior.

Paz, que desde aquí hago extensible a toda la ciudadanía, y compartir con toda ella lo bueno y lo malo que nos deparen las circunstancias que nos rodean en cada momento, pero que con una porción de buena voluntad, por cada uno de nosotros, se podrán superar con toda seguridad.

Invito a todos, a tomar un poco de nuestra fiesta, para que reine en estos días la generosidad, el buen hacer y sobre todo el sentimiento de compartir la misma, con toda probabilidad de éxito, que harán sentirnos de la mejor manera posible por haber alcanzado ese nivel de bienestar, que para nosotros es el objetivo al que siempre quisimos llegar.

El Hermano Mayor. Modesto Ruiz .

UN LUGAR DE DEVOCIÓN ESPECIAL A LA VIRGEN DEL ROSARIO: EL SANTUARIO DE LA VIRGEN DEL ROSARIO DE POMPEYA (ITALIA)

Con el nombre de Pontificia Basilica-Santuario Mayor de Nuestra Señora del Rosario, en Pompeya, provincia de Nápoles y Región de Campania, se encuentra el santuario mariano consagrado a la Virgen del Rosario, tal vez uno de los más importantes de Italia y del mundo. En el transcurso de la primera peregrinación que hicimos los Auroros de Javalí Viejo a Roma en 1998, concretamente el día 14 de Julio, tuvimos la ocasión de visitar dicho Santuario mariano, asistir a la Santa Misa y admirar el cuadro que los italianos conocen como "Madonna di Pompei" (la Virgen de Pompeya).



Pontificia Basilica-Santuario Mayor de Nuestra Señora del Rosario de Pompeya

Cuenta la leyenda que a comienzos del siglo XIX se instalaron en las cercanías de la antigua ciudad romana de Pompeya (sepultada por el volcán Vesubio en el año 79 d.C), familias de campesinos que erigieron una humilde capilla. En 1872 llegó al lugar un abogado llamado Bartolo Longo (beatificado el 26 de octubre de 1980), quien descubrió que, después de la muerte del sacerdote, ya no habían misas en la capilla y pocos seguían firmes en la fe católica.

Una noche Longo vio en sueños a un amigo muerto años atrás que le dijo: "Salva a esta gente, Bartolo. Propaga el Rosario. Haz que lo recen. María prometió la salvación para quienes lo hagan". A partir de aquí comenzó la reparación de la capilla y la afluencia de fieles que acudían a la misma a rezar el Santo Rosario. En 1878, Longo obtuvo de un convento de Nápoles un cuadro de Nuestra Señora entregando el Santo Rosario a Santo Domingo y Santa Rosa de Lima. Puesta sobre el altar del templo, la sagrada imagen comenzó a obrar milagros.

El actual santuario fue construido con las ofrendas espontáneas de los fieles de todo el mundo. Su construcción se inició el 8 de mayo de 1876. El 8 de mayo de 1891, se llevó a cabo la Solemne Consagración del nuevo Santuario de Pompeya. El santuario fue elevado a la dignidad de Basilica Pontificia por el Papa León XIII el 4 de mayo de 1901. En los años siguientes el santuario sobrevivió a grandes altercados, como la erupción del Vesubio en 1944 y la llegada de las tropas nazis que llegaron a amenazar con la destrucción del santuario.

El santuario fue visitado por el Papa Juan Pablo II el 21 de octubre de 1979 y el 7 de octubre de 2003, el actual Papa Benedicto XVI también lo visitó el 19 de octubre de 2008.

El santuario es actualmente un destino de grandes peregrinaciones religiosas, también acoge a muchos turistas fascinados por la majestuosidad de la basilica. Cada año, más de cuatro millones de personas visitan el santuario, que es por lo tanto, uno de los santuarios más visitados de Italia. En particular, el día 8 de mayo y el primer domingo de octubre, decenas de miles de peregrinos acuden a la ciudad de Pompeya, para celebrar la fiesta en honor de la Santísima Virgen del Rosario de Pompeya.

Antonio Ruiz Gómez. Campana de Auroros.

http://es.wikipedia.org/wiki/Santuario_de_la_Virgen_del_Rosario_de_Pompeya
<http://www.aciprensa.com/santos/santo.php?id=459>
<http://foros-uirgen-maria.blogspot.com.es/2008/10/nuestra-seora-del-rosario-de-pompeya.html>
<http://www.santuario.it/home/icona-della-vergine24.html> (web site)



Cuadro de Nuestra Señora del Rosario de Pompeya, venerado en el interior del templo